

Fecha: 04-11-2022
 Medio: Diario Financiero
 Supl.: Diario Financiero
 Tipo: Empresarial
 Título: Dedalus lanza plataforma en la nube y apunta a cinco centros de salud en 2023

Pág. : 12
 Cm2: 254,4
 VPE: \$ 2.254.577

Tiraje: 16.150
 Lectoría: 48.450
 Favorabilidad: No Definida

Dedalus lanza plataforma en la nube y apunta a cinco centros de salud en 2023

DF SALUD

Pese al complejo escenario que enfrenta el sector, la transformación tecnológica en salud no ha detenido su avance, trayendo el interés de grandes actores internacionales. Este es el caso de Dedalus, multinacional presente en 40 mercados con ingresos por 770 millones de euros en 2021, que lanzó en nuestro país su plataforma PACSonWEB a nivel de Latinoamérica, en el marco del Congreso Chileno de Radiología realizado a fines de octubre.

Diseñada, desarrollada e implementada en la nube, esta tecnología permite tanto a profesionales como a pacientes de diversas instituciones

Multinacional puso a Chile entre las prioridades para la implementación de su nueva tecnología de gestión de las imágenes de diagnóstico.

de salud que visualicen, distribuyan y comparten imágenes e informes médicos a través de Internet. Actualmente, tiene una consolidada aplicación en siete países –con el procesamiento de 18,5 millones de imágenes diarias fundamentalmente de Europa como es el caso de Bélgica, donde soporta el portal de pacientes que utiliza todo su sistema sanitario público y privado.

“El lanzamiento en Chile responde a su mayor madurez desde el punto de vista de la digitalización. PACSonWEB es

100% cloud nativo, lo que permite reducir drásticamente el tiempo de implementación de un proyecto, lo cual finalmente también baja las inversiones

770 MILLONES
DE EUROS SUMARON LOS INGRESOS GLOBALES DE DEDALUS EN 2021.

y los esfuerzos que implica realizar futuros upgrade”, indica Selene Contreras, country manager South Latam Region de Dedalus Group.

Además, la plataforma –que opera principalmente con Amazon en sus centros en Brasil y Holanda– otorga una infraestructura de almacenamiento de largo plazo que representa una solución diagnóstica que promueve la integración e interoperabilidad en salud.

Sobre los próximos pasos en Chile, la ejecutiva señala que la empresa está en negociaciones para su implementación en establecimientos públicos y privados. “Nuestra idea es un crecimiento importante y tener, al menos para el próxi-



SELENE CONTRERAS
COUNTRY MANAGER SOUTH LATAM REGION DE DEDALUS GROUP.

moño, unas cinco instalaciones en Chile, tanto en el área privada como pública, sector fundamental para nosotros ya que, de hecho, participamos de licitaciones del Hospital Digital”, dice. En efecto, Dedalus cuenta con experiencia en los últimos años en el país en la implementación de distintos sistemas, como registros clínicos o soluciones de agendamiento, en centros como los hospitales de La Serena, Rancagua y Gustavo Fricke de Viña del Mar, además de prestadores privados como Clínica Alemana, la Red UC Christus y BUPA.

En paralelo a los planes locales, detalla que la compañía tiene en la mira concretar operaciones de la plataforma en México “donde estamos en la recta final de una primera instalación” y en Brasil.